

Les émissions d'Actions à Bons de Souscription d'Actions (ABSA)

Une synthèse de la littérature



Souad Brinette

Docteur en Sciences de Gestion
à l'IAE d'Aix en Provence
Enseignant chercheur
à l'ESCA Casablanca
souad.brinette@iae-aix.comfr

Cet article synthétise l'état de la recherche sur les justifications de l'émission des actions à bons de souscription d'actions (ABSA).

Les principales raisons théoriques évoquées pour expliquer l'intérêt de ces titres complexes renvoient à l'existence des conflits d'intérêt et d'asymétrie d'information entre les différents partenaires de l'entreprise.

Des études empiriques justifient les émissions d'ABSA par plusieurs variables liées aux caractéristiques des émetteurs et de l'émission.

Cet article présente une revue des principaux travaux théoriques et empiriques.

Mots-clefs :

Actions à bons de souscription d'actions (ABSA) - bons de souscription - titres complexes - conflits d'intérêts - asymétrie d'information.

Mots-clefs : Actions à bons de souscription d'actions (ABSA) - bons de souscription - titres complexes - conflits d'intérêts - asymétrie d'information.

The issue of shares with warrants (Units)

A synthesis of literature

This paper summarizes the state of research on the reasons for the issue of shares to share warrants (Units).

The main reasons cited for the theoretical interest of these complex securities refer to the existence of conflicts of interest and asymmetric information between the different partners of the firm.

Empirical studies justify the issue of Units by several variables related to characteristics of the issuer and that of the issue.

This paper presents a review of main theoretical and empirical works.

Key words: Shares with equity warrants (units) - warrants - complex securities - conflicts of interest - asymmetric information.

Classification JEL : G11, G34